

Resumen de la reunión de la Plataforma de Vallecas XEP del 20 de enero de 2025

Asistimos: representantes de ampas/afas del Palomeras Bajas y del Mesonero Romanos, profesora del Palomeras Bajas, representante de la Plataforma de Vallecas por la Sanidad Pública y participantes en la Plataforma, con el siguiente orden del día:

1. Movilización del profesorado.

A lo largo del mes de diciembre, tanto desde el colectivo Menos Lectivas, como de la Mesa sectorial y Marea Verde, se han estado preparando movilizaciones para este trimestre. Desde Menos lectivas se pretende una manifestación que implique a todos los sectores de la Educación Pública, desde la Universidad hasta las escuelas infantiles, alumnado y familias. La fecha que se propone es el 23 de febrero. Se plantea poner mesas informativas en los centros para informar a las familias.

Por otro lado, los colectivos que integran la defensa de los servicios públicos (sanidad, educación, residencias, cuidados...) que todos los años organizan una movilización (aquí participa Marea Verde también habían fijado el 23 de febrero, lo cual produjo cierta tensión. Finalmente, para no coincidir, han modificado la fecha y la fijarán para el 23 de marzo.

La Plataforma de Vallecas, apoyamos ambas movilizaciones, y difundiremos y aportaremos lo que podamos.

Este próximo lunes hay asamblea de Marea Verde y a ella asistiremos. A pesar de las críticas que puede haber de las formas, propondremos la participación activa de Marea Verde en ambas manifestaciones, dado la necesidad de la unidad frente al enemigo común.

En este punto, se da por tratado el punto 4 del O. del Día: Marea Verde.

Al tiempo, nuestro compañero de sanidad informó de la campaña que está desarrollando la Plataforma de Sanidad con Vecinos y vecinas de barrios y pueblos de Madrid. Están poniendo mesas en los colegios para informar a las familias y reclamar pediatras en la zona. La participación de las familias es variada, pueden ser 7 u 8 o 60. Nos piden que apoyemos contactando con centros y ampas para que faciliten horarios adecuados e informen previamente a las familias. El próximo 29 la mesa se pondrá en la Escuela infantil Shantala.

2. Datos

Los datos que tenemos, parece que son algo confusos en algún caso y que debemos estudiarlos más. Se pedirá al portal de transparencia los datos de la FP que son los que peor entendemos.

3. Campaña de escolarización.

Este curso el proceso de admisión comienza el 12 de marzo y hasta el 26. El apoyo a la escolarización en la Pública ha sido siempre una de nuestras motivaciones. La idea es ofrecer nuestro apoyo a los centros. Difusión de información, publicación de días de puertas abiertas... lo que crean que podemos difundir.

Por otro lado, vemos interesante entrevistar a nuestros contactos. ¿Por qué la Pública?, y entresacar frases, y expresiones que podamos incorporar a un cartel o lanzar por redes...Yo elijo Pública. Nos damos el día 20 de febrero de plazo.

A parte, tenemos el cartel de otros cursos que podemos colocar en escuelas infantiles y demás.

4. Varios.

- Se decide apoyar la campaña de Luz para la Cañada Real. La unión europea reconoce su derecho y pide a la comunidad de Madrid que resuelva el problema.
- Participamos en la Mesa sobre la Pobreza Infantil. Se está preparando una jornada para el 19 o 23 de mayo: "Alimentación y salud del alumnado. Comedores Universales"
- Participamos también en los Consejos de Proximidad del Ayuntamiento de Madrid, en la Mesa de Políticas sociales. Se está preparando una propuesta sobre el establecimiento de comedores escolares en los IES. Es un tema importante, y complejo, con varios puntos problemáticos, pero al mismo tiempo con aspectos muy positivos para alumnado y familias. Hay que trabajarlo a fondo.

Sin más, convocamos la próxima reunión para el 10 de febrero a las 17,30h